

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Projection-debat-sur-Fukushima>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Projection-débat sur Fukushima**

14 novembre 2017

Projection-débat sur Fukushima

Lyon (69)

La 2ème édition du Festival Interférences - Cinéma Documentaire | Débat Public aura lieu du 8 au 18 novembre 2017 dans 19 lieux de projection de la région lyonnaise.

Les séances sont gratuites hors salles de cinéma.

40 films, 35 séances comme autant d'occasions d'échanger, de débattre, en expérimentant une conception horizontale et démocratique du savoir.

En présence des cinéastes, des chercheurs, du public, réunis pour un soir autour d'un objet commun artistique, s'instaure une discussion publique rendant possible une redistribution de la parole et des places qui nous sont assignées habituellement.

Le festival propose cette année dans sa programmation une séance-débat sur FUKUSHIMA

La date de la séance : Mardi 14 novembre à 19h

Le lieu : ENS de Lyon - Amphi Descartes

Les films : LA TERRE ABANDONNÉE de Gille Laurent

Les invités : KURUMI SUGITA, chercheuse associée du Laboratoire Institut d'Asie Orientale à l'ENS de Lyon. Fondatrice de l'association Nos Voisins Lointains 3.11

Si vous souhaitez de plus amples informations, contactez-nous par mail à festival.interferences@gmail.com

Pour plus d'informations sur le festival et sa programmation, vous pouvez consulter notre site internet : www.lacitedoc.com/festival-interferences

Au plaisir de vous rencontrer pendant le festival.

VIES SUSPENDUES



MARDI
14 NOVEMBRE – 19H

ENS de Lyon
Amphi Descartes
15, parvis Descartes
Lyon 7

ENTRÉE LIBRE

Depuis la catastrophe de Fukushima, de nombreux documentaires produisent des images au plus près des habitants qui ont façonné ce paysage millénaire. Malgré la contamination avérée, l'évidence de perpétuer leur présence sur le territoire l'emporte sur le déracinement imposé.

En présence de
KURUMI SUGITA

Chercheuse associée du Laboratoire Institut d'Asie Orientale à l'ENS de Lyon.
Fondatrice de l'association Nos Voisins Lointains 3.11

La Terre abandonnée

GILLES LAURENT
2016 | BELGIQUE | 73 MINUTES

Dans la zone évacuée autour de la centrale nucléaire de Fukushima, 5 ans après la «catastrophe», quelques rares individus vivent encore sur cette terre brûlante de radiations. Nous les suivons dans leur quotidien. Un quotidien rythmé par les travaux de « décontamination » orchestrés par le gouvernement nippon. Ceux-ci semblent bien dérisoires face à l'étendue du séisme tant humain qu'écologique. L'existence apparemment déraisonnable mais paisible de ces irréductibles nous rappelle qu'un bout de terre est, en dernier recours, notre lien le plus sûr au monde.

RÉSERVATION CONSEILLÉE

www.lacitedoc.com/festival-interferences

Animé par Lucie Millon